
２０１５年度第１回さぬき市隣保館運営審議会 会議要旨（要約） 

１ 日 時 ２０１５年６月８日（月）  １３：５５～１５:４５ 

２ 場 所 辛立文化センター 集会室 

３ 出席者［委 員］ 十河委員 松木委員 大村委員 谷木委員 高谷委員 

           武部委員 長田委員 菊池委員 和田委員 

     ［事務局等］大山市長 廣瀬部長 髙嶋課長 冨田課長補佐 池下係長 

           杉本主任主事 西尾館長 和田先生 廣瀬先生 

     ［傍 聴］ ０名 

４ 議 題 （１）２０１４年度辛立文化センター活動報告について 

（２）２０１５年度辛立文化センター活動計画（案）について 

      （３）辛立文化センター「夏のつどい」（案）及び「冬のつどい」（案）につ 

いて 

      （４）辛立文化センター旧館の今後の在り方について 

      （５）その他 

５ 会議の内容は次のとおりである。 

発言者 意見概要 

（事務局） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（議 長） 

 

 

 

 

（事務局） 

ただ今から２０１５年度第１回さぬき市隣保館運営審議会を開会しま

す。 

 審議に入る前に、市議会議員の改選に伴う教育民生常任委員会委員長の

変更及び上辛立自治会長の変更のため、新しく委員になられた方に大山市

長より委嘱状を交付します。 

（市長委嘱状交付） 

一年間よろしくお願いいたします。 

（十河委員長あいさつ） 

ありがとうございました。 

（市長あいさつ） 

ありがとうございました。 

それでは、議事に移ります。 

さぬき市隣保館条例施行規則第 6条第 5項の規定に基づき、会議の議長は、

委員長があたることとなっておりますので、十河委員長よろしくお願いい

します。 

定めによりまして、会長が議長を務めるということなので私の方で会を進

めさせていただきます。議事の進行につきましてご協力をお願いいたしま

す。それでは、只今から議事を進めてまいります。 

最初に、議題 1「2014 年度辛立文化センター活動報告について」を上程し

ます。事務局より説明をお願いします。 
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（事務局説明） 

事務局の説明が終わりました。ご意見がございましたらお願いいたします。 

香川県議会議員選挙の月日が間違っているのではないのか。8月ではないの

か。日付けも下旬ではないのか。 

8月です。日付けについても 31日に訂正します。 

他に意見はありますか。意見が無いようでございますので、議題 1「2014

年度辛立文化センター活動報告について」を承認することについて、ご意

義ございませんか。 

（異議なしの声） 

それでは、議題 1は承認することに決定いたしました。 

次に、議題 2「2015 年度辛立文化センター活動計画（案）について」を上

程いたします。 

事務局より説明をお願いします。 

（事務局説明） 

事務局の説明が終わりました。ご意見がございましたらお願いします。 

行政を含め色々な団体が辛立文化センターを利用して会をすることがある

と思うんですが、詰まっている場合が多いのか、空いている場合が多いの

か。 

夜は空いている。 

そしたら、利用はしてくれている状況なんですね。 

社会福祉協議会、子育て支援課、幼稚園の先生、さぬき市・東かがわ市の

同和教育の担当の先生、校長会などが利用してくれている。 

前から市役所の中でもこういう所を利用する機会に見てほしいと言ってい

るので、それがきちんと行きわたっていることであれば、いいですが、も

し、そういう会が行われていなければ、再度周知をしなければいけないと

感じましたので、今の話であれば使っているようなので。 

福祉部局については、よく使っている。 

長尾という地理的なものがあって、健康福祉部が長尾にあるので、あそこ

から言えば近いと言うこともあるのかもしれない。それ以外は使っていな

いのは事実なのか。 

はい。 

夜は、結構空いているんですか 

この集会室は空いている。さぬき舞人がよく利用している。 

これから、公民館とか耐震とかの問題で、今、公共施設をどのようにして

再編していくかやっているんですけど、いきなりすべてを建て替えるとか

３つに１つ、２つに１つぐらいは、共同にすることを広めていくんですけ

ど、その間このスペースでできるもがあれば、ここを、もちろん夜間にな
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ると管理をどうするかという問題がでますが、それをクリアすれば、ここ

は比較的建物も新しいし、珍しく市の施設としては耐震ができているので、

その候補地の一つとして、夜であれば、使用するのは可能ですか。 

可能ですが、現在、鍵の管理をしている方については、時間が遅くなるの

は厳しい。 

別の方法を考えないといけない。責任者を決めて、その人がきちんと管理

して、翌朝管理していく方に持っていくことはできないでしょうか。 

検討します。 

8ページの事業計画ですが、今年は 1月 31日に冬のつどいがあったのです

が、これも今年ですが、12 月 6 日予定となっていますが、源内マラソンが

この日にあるのではないでしようか。それは考慮していないでしょうか。 

その内容については、次の議題で提案をします。 

12 月の最初はじねんじょまつりもあるので、もし調整ができるのであれば

行政の方で調整して、どうしてもその日でなければいけないのであれば、

仕方ないですが。せっかくするのに、他のものがあったからいけないのは

残念至極なのでそのへんは調整をしてください。 

はい 

他にはございませんか。意見が無いようでございますので、議題 2「2015

年度辛立文化センター活動計画（案）について」を承認することについて、

ご意義ございませんか。 

（異議なしの声） 

それでは、議題 2は承認することに決定いたしました。 

次に、議題 3「辛立文化センター夏のつどい（案）及び冬のつどい（案）に

ついて」を上程いたします。事務局より説明をお願いします。 

（事務局説明） 

議題 3「辛立文化センター夏のつどい（案）及び冬のつどい（案）について」

事務局からの説明が終わりました。ご意見がございましたらお願いいたし

ます。 

カラオケセットを屋外に出しても大丈夫なのか。 

大丈夫です。 

じんけんフェスタを行っていた予算があると思いますが、その予算を利用

するのであれば今までより盛大なものができると考えたらいいのですか。 

これまでは落語をしていましたが、予算を利用してよべるような人を探し

ていきたいとは考えています。ただ、全体の流れとして、午前の講演会、

午後の幼小中の発表というスタイルは変えられないと思っています。その

流れの中である予算をうまく使いたいと考えています。 

他にはございませんか。意見が無いようでございますので、議題 3「辛立文
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化センター夏のつどい（案）及び冬のつどい（案）について」を承認する

ことについて、ご意義ございませんか。 

（異議なしの声） 

それでは、議題 3「辛立文化センター夏のつどい（案）及び冬のつどい（案）

について」は承認することに決定いたしました。 

次に、議題 4「辛立文化センター分館の在り方について」を上程いたします。

事務局より説明をお願いします。 

（事務局説明） 

議題 4「辛立文化センター分館の在り方について」事務局からの説明が終わ

りました。ご意見がございましたらお願いいたします。 

雨漏りはしていないのか。 

今はしていません。しかし、大雨や横殴りの雨には弱いです。 

増築した部分が弱い。 

大雨や横殴りの雨の場合について、玄関から雨漏りがする場合があります。 

旧館には、何を入れているのか。 

自治会が使用していたので、自治会が使用していたものがあります。 

外に出して使うことがあるのか。 

9月ぐらいに獅子の道具を出すぐらいです。 

雨漏りがあるのであれば、獅子ぐらいは個別に雨がかからないようにする

のは一つの方法だと思う。 

市が分館の在り方を決めたということであればやむを得ない。 

他にはございませんか。意見が無いようでございますので、議題 4「辛立文

化センター旧館の在り方について」を承認することについて、ご意義ござ

いませんか。 

（異議なしの声） 

それでは、議題 4「辛立文化センター旧館の在り方について」は承認するこ

とに決定いたしました。 

最後に、議題 5 の「その他について」ですが、事務局からも提案がないよ

うですが、委員の皆さんから何かあればよろしくお願いします。 

無いようでございますので、これで本日の議題はすべて議了しました。 

以上をもちまして議事を終了し、議長職を降りたいと存じます。 

ご協力ありがとうございました。 

十河委員長、ありがとうございました。 

それでは、以上をもちまして、さぬき市隣保館運営審議会を終了いたしま

す。長時間にわたるご審議誠にありがとうございました。 

 


